

DRINGLICHE ANFRAGE

von Claudio Schmid (SVP, Bülach) und Esther Guyer (Grüne, Zürich)

betreffend

Privatisierung des Wissenschaftlichen Dienstes (WO) und der Kriminaltechnischen Abteilung (KTA)

Internen Informationen zufolge sollen der WO der Stadtpolizei Zürich und die KTA der Kantonspolizei per 2012 privatisiert werden. In diesem Zusammenhang bitten wir den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Trifft es zu, dass die Überführung dieser beiden Dienste in ein privates Unternehmen angestrebt wird und bereits beschlossene Sache ist?
2. Wenn ja, was ist das Ziel dieser Privatisierung?
3. Welche Konsequenzen ergeben sich daraus für die Angehörigen der beiden Korps?
4. In wessen Kompetenz fällt dieser Entscheid?

Claudio Schmid
Esther Guyer

J. Appenzeller	M. Arnold	E. Bachmann	H. Bär	A. Bergmann
M. Bischoff	W. Bosshard	R. Brunner	H. Bucher	K. Bütikofer
S. Dollenmeier	H. Egli	H. Egloff	S. Feuillet	O. Ferro
G. Fischer	R. Frehsner	H. Frei	R. Frei	L. Gubler
L. Habicher	W. Haderer	U. Hans	H. Häring	H. Haug
M. Hauser	F. Hess	M. Homberger	L. Hübscher	R. Isler
W. Isliker	H. Jauch	R. Jenny	O. Kern	S. Krebs
R. Kuhn	H. Kyburz	H. Läubli	R. Margreiter	C. Mettler
E. Meyer	U. Moor	W. Müller	F. Okopnik	D. Oswald
P. Preisig	P. Ritschard	M. Rohweder	L. Rüegg	C. Schaub
H. Schmid	J. Schneebeli	Y. Senn	R. Siegenthaler	B. Steinemann
B. Stiefel	E. Stocker	I. Stutz	A. Suter	T. Toggweiler
J. Trachsel	P. Uhlmann	N. Vieli	C. Vohdin	A. von Planta
B. Walliser	T. Weber	M. Welz	H. Wuhrmann	C. Zanetti
J. Zollinger				